
Pièces 6 Pièces

Superficie 183 m²

Référence 2363

Prix 1 470 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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*** compromis signe *** emplacement privilégié aux issambres, offrant une vue mer

exceptionnelle, cette villa des années 70 d'environ 183m² est à rénover. À quelques

pas  de  la  mer  et  du  village  de  san  peire,  cette  propriété  bénéficie  d'un  potentiel

considérable.  Elle  comprend  un  vaste  séjour,  une  cuisine  et  une  suite  parentale

ouvrant  sur  un  balcon  avec  vue  mer,  ainsi  qu'une  autre  chambre  donnant  sur  le

jardin.  Le  rez-de-jardin  offre  également  une  vue  mer  et  est  aménagé  avec  une

pièce de VI, 2 chambres, une salle de douche et une buanderie. Le terrain de près

de 1200m² offre la possibilité ...

Privileged  location  in  Les  Issambres,  offering  an  exceptional  sea  view,  this  1970s

villa of approximately 183sqm is to be renovated. A few steps from the sea and the

village of San Peire, this property benefits from considerable potential. It includes a

large living room, a kitchen and a master suite opening onto a balcony with a sea

view,  as  well  as  another  bedroom  overlooking  the  garden.  The  garden  level  also

offers a sea view and is fitted out with a living room, 2 bedrooms, a shower room

and a laundry room. The land of almost 1200sqm offers the possibility of installing a

swimming pool ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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